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Eso es lo único que está viendo una parte de la plantilla, sin darse cuenta de que está malvendiendo demasiadas 

cosas. Hay que ver un poco más allá y analizar que quien se someta a un turno tan exigente como ese tiene que 

renunciar a aspectos como el transporte colectivo, no saber dónde y cómo va a comer o cenar, no hacer uso de 

los permisos de médico o de examen, que le va a crujir Hacienda, etc. etc. En definitiva, aislamiento de todo lo 

que tenga que ver con el devenir diario de lo que acontece a nivel laboral y también sindical. Este turno es 

inviable en esta planta y no nos debería cegar el ansia con los cebos que nos ponen al más puro estilo casa de 

apuestas. No nos cabe duda de que este experimento va a salir mal. Y si no, al tiempo. Y disfruta de tu libertad y 

de tu ocio, que es lo que te vas a llevar. 

 

25º aniversario del EZLN 
 

 

Sabemos que ese camino suyo de hacer posible lo imposible es un camino duro. Que en ese camino los 

muertos se cuentan por miles y la represión se va endureciendo y llenado de trampas de los malos 

gobiernos para tratar de destruir lo conseguido, de dividir a base de mentiras y servir, como siempre han 

hecho, a los intereses de los de arriba. 

Pero ustedes, las zapatistas y los zapatistas, son caracoles. Y sus pasos, sus tiempos, sus reflexiones y sus 

caminares han conseguido romper las lógicas capitalistas y trazar redes de autonomía, autogestión y apoyo 

con la vida al centro. Y eso, en los tiempos que corren repletos de violencia, es verdaderamente 

revolucionario. 

Compas, seguiremos aprendiendo a caminar de este modo diferente. Que es un modo digno, tierno y justo. Y 

cada uno/a de nosotros/as nos entrelazaremos para hacer frente a ese monstruo que amenaza nuestras 

vidas. Ni los malos gobiernos, ni los mega proyectos de destrucción y despojo pueden confundirnos, esa 

tormenta ya fue anunciada y esperada por el Zapatismo. Ahora toca seguir tejiendo organización, rebeldías 

y resistencias desde nuestras vidas, colectivos y acciones. ¡VIVA LA AUTONOMÍA ZAPATISTA ! 

 

El turno FF 

A veces se nos escapa que el lenguaje es muy 

importante y no nos damos cuenta de que es la 

empresa quien nos impone los términos que a ella le 

interesa. Por eso ha llamado calendario de saturación 

de instalaciones a un turno que es para venir todos 

los Festivos y los Fines de semana, como si esto 

fueran las urgencias de un hospital o un parque de 

bomberos. En fin, nosotrxs lo llamaremos turno FF, 

porque no nos da la gana obedecer ni en el lenguaje 

que quieren que utilicemos. Aquí lo único que vemos 

saturada es nuestra paciencia viendo cómo intentan 

comprar derechos y conciliación con dólares falsos. 



EN EL CAFÉ ES UNA PUBLICACIÓN ABIERTA A LA PARTICIPACIÓN DE TODXS LXS TRABAJADORXS QUE QUIERAN EXPRESAR AQUELLO QUE LLEVAN DENTRO. HACEDNOS LLEGAR VUESTROS TEXTOS, 
FOTOS, VIÑETAS, ETC.        AIRBUS.CGT.ILLESCAS@AIRBUS.COM          TLF. 925 238 283 

     

     

   

  

  

   

   

   

   
     

   

  

    

                                                                                                         

       

   

    

   

   

     

  

 

  

 
     

     

      

    

    

      

  

   

   

  

  

 

  

  

Turno FF: toca elegir, o algo de dinero o tu vida social. La bolsa o la vida. 

 

 

Carta de Jorge 

Venir en la ruta tiene premio 

nunca ha dado problemas y lo único que hacía era hacer bien su trabajo. A Ferrovial lo único que le interesa es 

ganar dinero y por eso sólo se centra en las instalaciones nuevas, dejando de lado el mantenimiento. Me 

gustaría que hicieran una ruta para que vieran cómo está todo de mal. Pero eso está así porque hay gente que 

está por encima de la empresa y que pertenece a Airbus y se lo consiente. Por eso, desde mi humilde opinión, le 

digo a Airbus que si quiere cambiar las cosas dé una vuelta de tuerca a las personas que tiene encargadas 

llevando a esta subcontrata. 

Me despido agradeciendo a todos mis compañeros y a CGT su apoyo y ánimos y sólo deciros que la lucha tiene 

que continuar. Muchas Gracias.  

 

 

Si vienes en la ruta a trabajar tendrás premio. Consiste en 

lo siguiente: ahorro de hasta 200€ al mes en combustible, 

reducción de la contaminación y beneficios para tu salud y 

la de los demás; más tiempo para dormir, leer, o charlar 

tranquilamente durante el trayecto; menos preocupaciones 

por el aparcamiento o por los retrasos, ya que estos están 

ju 

 

 

 

Los asquerosos 

 
Acabas de ver este título y ya estás pensando a quiénes nos estamos refiriendo y que 

vamos a saco y sin filtro. Pues te equivocas. Estamos recomendándote un libro así titulado 

que te hará reír y te enternecerá a partes iguales. Un libro irreverente y punzante, de los 

que te toca la fibra y hace que sientas esas contradicciones que, en mayor o menor 

medida, todos tenemos. Seguro que hará que te plantees muchas cosas sobre tu forma de 

vivir y quizá saques algo positivo, más allá del buen rato de lectura y risas. Como siempre, 

acércate a la Sección Sindical de CGT y nosotros te lo prestamos. 

justificados. Sabemos que hay aspectos que se deben mejorar, como reducción del tiempo, paradas más 

cercanas al domicilio o ampliación a más poblaciones. Pero la manera de pelearlo es haciendo uso del servicio 

de manera mayoritaria. De esta forma podríamos también presionar más para que lxs compñerxs de las 

contratas pudieran también incorporarse al bus. Cambia el chip y ven en ruta. Casi todo son ventajas. 

En próximas entregas resaltaremos los beneficios de ir andando de un sitio a otro por dentro de la factoría: 

sirve para despejar y tomar el aire entre una reunión y otra. Además, ir y venir al Vara (600m.) dando un paseo 

te ayuda a hacer hambre cuando vas y a hacer mejor la digestión cuando vuelves. Pero esa es otra historia. 

Hola, soy Jorge, el compañero que fue despedido de Ferrovial. Escribo esto para 

que todo el mundo sepa la clase de gente que está al cargo del contrato de 

mantenimiento de instalaciones por parte de la empresa Ferrovial. Como ha 

quedado demostrado, la empresa reconoció que fue un despido improcedente y 

que me tocó a mí porque ese supuesto día era yo el que tenía la “ruta". Queda 

demostrado que han despedido a una persona de un puesto de trabajo, con lo 

difícil que es hoy encontrar trabajo, sin ningún motivo ni razón. Y más sabiendo 

que dentro de un año pueden ser ellos los que no renueven el contrato y se 

tengan que ir de Airbus. Lo único que han hecho es fastidiar a un trabajador que  


